



República Bolivariana de Venezuela

# Comunicado

El Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, en nombre del Pueblo y del Gobierno Bolivariano, expresa las más sinceras palabras de solidaridad al hermano Estado de Palestina y a su heróico Pueblo, en ocasión de conmemorarse el 15 de mayo, los 70 años de la Nakba, “catástrofe” infligida a los hermanos palestinos por la ocupación israelí.

El Gobierno Bolivariano de Venezuela, rinde su más sentido homenaje a este ominoso día, y reafirma una vez más el irrestricto apoyo al derecho del Pueblo de Palestina a retornar a sus tierras, hecho que confiamos se consolide en un futuro próximo.

El Pueblo Bolivariano, históricamente comprometido con la justa Causa Palestina, aprovecha la ocasión para expresar su fiel y firme compromiso con la noble y heroica lucha del Pueblo de Palestina.

**Caracas, 16 de mayo de 2018**